# "Eine super Idee"

## Nacht der Bibliotheken lockte über 100 Gäste in die Stadtbücherei

LÜNEN. Ob Bücher-Schnäppchen, Basteln, Cross-Boccia, Schätzaktion oder "Happy Hour" – ein interessantes Programm lockte bei der Nacht der Bibliotheken über 100 Gäste in die Stadtbücherei.

Dabei kamen am Freitag nicht nur "Lese-Ratten" auf ihre Kosten. "eMotion – Bibliotheken bewegen" lautete das Motto der diesjährigen landesweiten Aktion, die die Besucher zur aktiven Teilnahme ermunterte.

Als einen kreativen Ort erlebte Florian Lang, Schüler der Viktoria-Schule, die Stadtbücherei. Aus einem alten Buch bastelte Florian eine tolle Dekoration für daheim und faltete dazu die Blätter kunstvoll. Florians Mutter Simone lobte die gelungene Veranstaltung: "Ich finde das eine super Idee. Florian geht oft in die Bücherei und liest gerne." Und das mit Erfolg: Freudig berichtete die Mutter, dass ihr Sohn den ersten Preis als Lesekönig beim Vorlesewettbewerb in der Schule belegt habe.

#### Gottfried, das Schwein

Iris Streich, ehemalige Leiterin der Viktoria-Schule, beteiligte sich an der Nacht der Bibliotheken und fungierte als
Lesepatin des Fördervereins
Stadtbücherei. Streich las
Kindern lustige Geschichten
vor, darunter "Gottfried, das
fliegende Schwein" von
Waldrun Behncke. Das Lese-

vergnügen förderte als weitere Lesepatin auch Dr. Ursula Görlich, die Kindern den Lausbuben Michel aus Lönneberga (Astrid Lindgren) näher brachte.

"Das Vorlesen passt ganz gut", meinte Uwe Dudziak, der Vater von Klara, die gerne die Stadtbücherei besucht. Uwe Dudziak und weitere Besucher informierten sich im Internetcafé über das Thema "Onleihe24.de", also das Ausleihen digitaler Medien per Internet. Ob Bücher, Zeit-Tageszeitungen, schriften, Musik oder Videos - die "Onleihe" ist ohne zusätzliche Kosten möglich, wenn die Jahresgebühr der Stadtbücherei bezahlt wurde. Die Onleihe-Zahlen haben sich 2014 im Vergleich zum Vorjahr um 16 Prozent erhöht, auf 13 323 Ausleihen.

#### Neue Anmeldungen

Bei der Nacht der Bibliotheken machte der Förderverein Stadtbücherei seinem Namen alle Ehre und präsentierte sich mit einem Flohmarkt und hunderten Büchern. Der Erlös ist für die Stadtbücherei bestimmt.

Anna Kaiser, stellvertretende Leiterin der Stadtbücherei,
zog ein positives Fazit: "Insgesamt waren wir zufrieden mit
der Teilnehmerzahl. Einige
haben sich neu bei uns angemeldet und können nun mit
dem Schnupperausweis einen
Monat unsere Angebote testen. Volker Beuckelmann



Florian Lang (l.) nutzte die "Nacht der Bibliotheken", um etwa aus alten Büchern tolle Sachen zu basteln. Zur Seite stand ihm Tina
Brandt (r.) vom Team der Stadtbücherei Lünen.

RN-FOTO BEUCKELMANN

## Ruhr Nachrichten vom 9. März 2015:



Florian Lang war auch dabei. RN-FOTO BEUCKELMANN

# Nachts in der Bücherei

LÜNEN. Es wurde gelesen, gebastelt und vieles mehr: Mehr als 100 Gäste lockte die Nacht der Bibliotheken in die Stadtbücherei. Dort freute man sich besonders über einige neue Besitzer von "Schnupperausweisen", deren Inhaber nun das Angebot der Bücherei testen. 

3. Lokalseite